



SEFIN HACE HONOR AL GENERAL FRANCISCO MORAZÁN

En el marco de la Conmemoración de la muerte del General Francisco Morazán, este 14 de septiembre se realizó un desfile desde la Casa Morazán hacia la Plaza Cívica donde se hizo honor a la estatua ecuestre del General.

Dicho desfile lo realizaron los funcionarios de las diferentes instituciones del estado, administración central, descentralizadas, en el cual colocaron un arreglo floral a la estatua de Francisco Morazán.

En esta ocasión, el Subsecretario de Crédito e Inversión Pública de la Secretaría de Finanzas, Tomás Cálix junto con la Directora de Inversión Pública, Miriam Jackeline Molina rindieron el homenaje al General Francisco Morazán colocándole un bello arreglo floral.

Entre las instituciones que participaron están: Dirección de Correo Nacional, Comisión Permanente de Contingencias COPECO, Dirección del Instituto Hondureño de Turismo, Instituto de Conservación Forestal, Cuerpo de Bomberos de Honduras, Instituto Hondureño para la Prevención del Alcoholismo Drogadicción y Farmacodependencia, Empresa Nacional de Artes Gráficas, Cruz Verde, Asociación de Retirados de las Fuerzas Armadas, Instituto Nacional del Diabético.

Secretaría de Derechos Humanos, Poder Ejecutivo, Poder Legislativo, Poder Judicial, Alcaldía Municipal del Distrito Central, Secretaría de Coordinación General de Gobierno, Secretaría de Justicia, Gobernación y Descentralización, Ejército de Honduras, Secretaría de Finanzas, Fuerza Área Hondureña, Secretaría de Trabajo y Seguridad Social, Secretaría de Educación, Secretaría de Estado en los Despachos de Energía, Recursos Naturales, Ambiente y Minas, entre otros.